



全力を出し切った県大会 ~ありがとう3年生！

バドミントン部☆東北大会へ

7月14～15日に行われた県中総体。結果は次の通りで、**バドミントン部（団体と個人）が8月6～8日に行われる東北大会（宮城県・利府町）への出場を決めました。**おめでとう！

＜ソフトテニス部・女子個人戦＞初戦敗退

湯口（伊藤咲空・畠山怜奈）0－4福岡

＜剣道部・女子団体＞

予選リーグ2勝で通過

湯口3－1見前、湯口2－1軽米

2次リーグ2敗で通過ならず

湯口0－5大宮、湯口0－4胆沢

＜野球・花巻ベースボールクラブ＞2回戦敗退

2回戦 湯口1－2江刺一

＜バドミントン部・団体・個人＞

○男子団体3位

準決勝 湯口1－2滝沢南

3位決定戦 湯口2－0北上JBC

*東北大会出場決定

○女子団体初戦敗退

1回戦 湯口1－2矢巾

○男子個人（平賀成龍・照井天晴）優勝

湯口2－1前沢

*東北大会出場決定

○男子個人（高橋快青・小野寺一颯）ベスト8

湯口1－2前沢

＜特設・陸上＞

1年1500m筑後瑞葵 4分42秒12 6位

＝令和6年度 県中総体スナップ＝

3年生の皆さんを中心にしたスナップです

なお、吹奏楽部は、8月3日（土）に行われる岩手県吹奏楽コンクールに出場します。奥州市Zホールです。